

000 miles offerts & des points tous les jours



e

SWISS Miles & More
Gold

Profiter maintenant



SWISS Miles & More
Platinum

Profiter maintenant

Miles

Un bijou pour l'accueil parascolaire au Landeron

La construction de la nouvelle structure d'accueil parascolaire est pratiquement terminée. La cérémonie de levure de ce bâtiment hors du commun a réuni une centaine de personnes, ce jeudi 13 février.

Le Landeron

14 févr. 2025, 15:45



La structure d'accueil parascolaire du Landeron accueillera les enfants à partir du 24 mars.

Photo: Santi Terol



Une toiture en forme de chevrons, des baies vitrées géantes sur tout le front et 1200 m³ de bois des forêts landeronnaises caractérisent la nouvelle structure d'accueil parascolaire du Landeron.

Publicité

Ce bâtiment hors du commun, que chacun s'accorde à qualifier de superbe, pourra accueillir une centaine d'enfants de 4 à 12 ans, dès le 24 mars. Il ne manque plus que quelques finitions, et à réceptionner le mobilier.

Ce jeudi 13 février, le conseiller communal Roland Spring a dirigé la cérémonie de levure, soit la fin de chantier. Une centaine de personnes ont entendu le directeur des finances communales faire le rappel des épisodes, parfois mouvementés, qui ont abouti à l'adoption d'un crédit de 4,95 millions de francs pour la réalisation du bâtiment sur le site du centre scolaire des Deux-Thielles.

A LIRE AUSSI:

[Le Landeron s'offre, dans la douleur, un nouveau bâtiment pour l'accueil parascolaire](#)

«Les délais ont été respectés et le budget tenu», a félicité Roland Spring, qui invite la population à découvrir cette réalisation lors des portes ouvertes du 17 mai.

Part-Ages, qui gère la structure d'accueil du Landeron (actuellement répartie sur trois sites) en prendra possession à fin février. Les membres de l'association et leurs enfants pourront visiter les lieux le 21 mars, indique sa présidente Adela Girard.